

# 小中連携合同研修会

10日(水)に上原小学校との小中連携合同研修会を実施しました。今年度は、お互いに授業を参観し合い、その後に授業研究会を持つ形で午後から児童生徒は帰宅させての研修会でした。1学期は上原小学校で3年生の磯川祐樹先生による道徳の授業を小中の全教師で参観し、授業研究会はワークショップ型で4つの班に分かれて行いました。デンサ節を作った宮良里賢さんを教材とした郷土愛に関する内容で、3年生の児童もとても元気があり、よく意見を述べていました。

授業自体も教材研究をしっかりなされた様子が伺え、中学校の先生方もたいへん参考になる授業だったと思います。ワークショップでも、授業のよかった点、改善点など積極的に出し合い、その後全体で共有し、とても充実した研修会になりました。2学期は船中で実施する予定です。

授業研究会の様子



## 1学期三者面談

期につなげる意味があります。そのことをしっかり理解した上で、夏休みを良い充電期間にして欲しいと思います。1学期あと1週間、頑張りましょうね!



10(水)~12日(金)にかけて、1学期の三者面談を実施しました。1学期を振り返り、三者で学業面、生活面、家庭での様子などのよかった点や課題を共有し、2学

## 今週の予定

日	曜	行事等
15	月	生徒会活動、文科省調査官来校
16	火	文科省調査官校内視察
17	水	生徒集会
18	木	基礎力テスト⑥
19	金	第1学期終業式
20	土	
21	日	県中体連夏季総体開会式